

PlantaDoce.

Público

Madrid autoriza 3,7 millones de euros en la adquisición de marcapasos en el 12 de Octubre

El contrato aprobado para la compra de estos dispositivos se divide en tres anualidades, desde este año y hasta 2024, con distintos importes y se ha realizado mediante un procedimiento abierto con pluralidad de criterios.

PlantaDoce
28 nov 2022 - 11:00



Madrid refuerza el Hospital Universitario 12 de Octubre con nuevos dispositivos médicos. El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha autorizado **la contratación de marcapasos y cables de estimulación cardiaca** para el hospital por un total de 3,7 millones de euros en los próximos 24 meses.

El contrato aprobado para la compra de estos dispositivos se divide en tres anualidades, desde este año y hasta 2024, con distintos importes y se ha realizado mediante un procedimiento abierto con pluralidad de criterios, que contemplaba tanto los marcapasos como los cables de estimulación.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/madrid-autoriza-37-millones-de-euros-en-la-adquisicion-de-marcapasos-en-el-12-de-octubre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Para 2022 el contrato asciende a 472.597 euros, mientras que las cantidades para 2023 y 2024 se elevan a 1,8 millones de euros y a 1,4 millones de euros, respectivamente, según ha informado el Ejecutivo madrileño a través de un comunicado.

Madrid reserva para 2023 la mayor cantidad, con 1,8 millones de euros

Estos pequeños aparatos se implantan bajo la piel del paciente cuando se detectan determinadas irregularidades en los latidos del corazón. A través de unos cables el generador del marcapasos detecta el problema cuando se produce y lanza pequeñas corrientes eléctricas que hacen que el órgano lata al ritmo correcto, existiendo distintos tipos dependiendo de la parte del corazón en la que se origina la arritmia.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid reserva para los Presupuestos de 2023 un total de 9.789,6 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 11,4% respecto a los anteriores presupuestos. La atención primaria será una de las prioridades y, para ello, contará con 2.444,6 millones de euros.

Entre las principales medidas, se incluyen los nuevos ochenta centros sanitarios 24 horas, así como la modernización de las infraestructuras sanitarias, con la ampliación y construcción de nuevos centros de salud, el desarrollo del nuevo Hospital de La Paz o la reforma del 12 de Octubre ya iniciada, que será una realidad en 2023.

Además, el Ejecutivo regional pondrá en marcha un refuerzo del plan de listas de espera hasta 2024 que reducirá a la mitad los tiempos máximos de atención, según prioridad clínica. El presupuesto que se destinará a esta iniciativa será de 215 millones de euros.